



合志市ふるさと大使 プロボクサー 谷山佳菜子さん 合志マンガミュージアムを訪問しました



①種類豊富なマンガを楽しみました
②橋本館長（左）と谷山さん



4月17日、市ふるさと大使の谷山佳菜子さんが合志マンガミュージアムを訪問しました。家の押し入れのような感覚を味わえるキューブに入ると「おもしろいですね」と笑顔。子どもたちに読んだマンガを懐かしんだり貴重なマンガの資料に触れたりしました。

現在、東京でプロボクサーとして活躍中の谷山さん。4月14日にヴィーブルで行なわれた熊本地震復興イベントにも登場しました。

谷山さんの活躍の様子は3ページで紹介しています。

人の動き ※3月末現在

人口 62,343 (+22)
世帯 24,519 (+81)

出生 44 (+ 4)
死亡 44 (- 12)
転入 573 (+344)
転出 551 (+394)

※3月末現在。()内は前月比。

さて、いよいよ令和元年を迎えました。新しい時代の始まりとともに、広報こうしにも新しいコーナーが仲間入り。その一つがP30の「集まれ幸せ100個」です。読んでほっこりした気分になってもらいたい、読者の皆さんと一緒に作るコーナーにしたいと思いはじめました。皆さんも日常を振り返ってみて、小さな幸せを感じる瞬間を探してみてください。そしてぜひ、その瞬間を教えてください。100個の幸せが集まる日を楽しみにしています。

小山

和顔愛語

リレーマラソン(P19)に掲載の日は快晴に恵まれました。初夏のような暑さもあり、コースを走るランナーは真剣な表情。でも、より印象に残ったのは皆さんの笑顔でした。チームメイトから声援が聞こえたとき、タスキをつなぐとき、ゴールしたとき…さまざまなか場面で、皆さんの笑顔が青空によく映っていました。

チームで何かに取り組むってやっぱりいいなと感じられた1日でした。同時に、「あ、私も運動しないといけないんだ」と思い出した1日でもありました。

